



Joana Bertaux est une étudiante de bientôt 17 ans.

Elle pratique le rugby à 7 au club de Villefranche du Queyran.

Collégienne au collège Stendhal à Aiguillon, elle effectue quelques stages dans le domaine de la peinture et apprécie ce travail.

Elle choisit alors d'apprendre ce métier et d'entrer en CAP de peintre.

Cette décision étonne sa famille qui n'imaginait pas que Joana se formerait aux métiers du bâtiment. Joana pense aujourd'hui que ses parents sont contents de ce qu'elle fait.

Jouer avec les couleurs, embellir des édifices ...des satisfactions au quotidien

Joana apprécie de jouer avec les couleurs, elle aime transformer et embellir, grâce à la peinture, d'anciens bâtiments. Le métier lui permet d'acquérir de la confiance en elle.

Les réalisations, auxquelles elle contribue, lui apportent beaucoup de satisfaction.

Aujourd'hui, elle souhaite passer son BEP après le CAP qu'elle prépare et espère pouvoir poursuivre sa qualification pour obtenir une mention de décorateur. Elle imagine commencer à travailler dans une entreprise pour continuer à apprendre et acquérir de l'expérience et plus tard, peut être, créer sa propre entreprise.

Le message de Joana aux jeunes filles qui cherchent leur futur métier :

« Je leur dirais que c'est une bonne expérience à faire, que dans ce genre de métier on découvre une autre partie de nous. Parfois les filles se mettent des barrières et n'imaginent pas ce dont elles sont capables... moi, je me surprends à être capable de porter des charges lourdes et à faire les mêmes choses que des garçons. »